

Supone una revolución en el ámbito de la distribución financiera y la formación dinámica de precios

SUBASTAS DE DEPÓSITOS, EL CLIENTE PONE PRECIO A SU DINERO

El SUBASTADOR DE DEPÓSITOS de ebankinter.com es uno de los productos estrella de la temporada. Se trata de un servicio, dirigido a clientes y no clientes, y que -por primera vez en la historia- permite que sean éstos y no el Banco quienes marquen el precio de los productos de ahorro que vayan a contratar, con la posibilidad, por tanto, de superar los precios de remuneración de depósitos habituales en el mercado.

El SUBASTADOR de ebankinter.com comenzó su andadura el pasado mes de enero con un único producto contratable: los depósitos en pesetas a plazo de una semana, a los que progresivamente se le han ido uniendo nuevas modalidades hasta alcanzar los 5 plazos distintos que existen hoy día: a 1 semana, 2 semanas, 1 mes, 2 meses y 3 meses

Asimismo, la entidad ha habilitado recientemente nuevas fórmulas de subastas como son las Subastas Flash y las Subastas Relámpago. Se trata de un tipo de subastas sorpresa que se suceden de forma aleatoria y sin previo aviso y que tienen entre cuatro y cinco minutos de duración, las primeras, y entre 2 y 3 minutos, las segundas; unas características que refuerzan el carácter lúdico del producto y permiten al usuario mayores posibilidades de conseguir tipos de interés aún más atractivos.

El planteamiento de las Subastas de Depósitos es básicamente el siguiente: Bankinter abre periódicamente una o varias subastas de depósitos a plazo en las cuales comunicará la modalidad del depósito y plazo del mismo, los horarios de apertura y cierre de la subasta y los importes máximos y mínimos permitidos por usuario, que serán variables en función de cada producto, aunque el mínimo para participar será en principio de 10.000 pts.

A partir de ahí es cuando empieza realmente la subasta. Una vez abierta, el usuario sólo tiene que indicar cuál es el importe de su inversión y, lo más importante, el tipo de interés por el que puja. Para orientarse en las pujas y tener así más posibilidades de conseguir la adjudicación, el usuario tiene a su disposición todo tipo de datos que le ayudan a decidirse. Por ejemplo: el número de pujas realizadas e importe de dinero solicitado hasta el momento, el tipo medio ponderado de la subasta, los datos de las 5 mejores y 5 peores pujas, y el tipo máximo de corte.

De esta forma, el usuario puede consultar on line la situación en que se encuentra su o sus pujas, e incluso realizar modificaciones o cancelar las mismas según le convenga. Obviamente, al cierre de la subasta el usuario sabrá si el depósito al tipo solicitado le ha sido o no adjudicado, y por qué importe.

El Servicio de Subastas de ebankinter.com se ofrece en una doble vertiente: Subastas Real y Subastas Juego.

En la primera sólo podrán participar quienes ya son clientes de ebankinter. En esta opción, las pujas que resulten agraciadas se traducirán en la contratación del depósito al tipo adjudicado .

Las Subastas Juego, por su parte, están abiertas a clientes y no clientes. Funcionan con el mismo sistema pero sus resultados no suponen en primera instancia ningún compromiso, si bien queda abierta la posibilidad de que los no clientes cuyas pujas hayan sido adjudicadas, puedan convertir ese juego en realidad, y acceder a contratar el depósito de forma efectiva, opción que se producirá siempre y cuando éstos últimos abran una cuenta y realicen una transferencia a la misma en un plazo inferior a cinco días. Para nuestros clientes, esta subasta juego puede ser una buena forma de practicar antes de entrar en la subasta real.

Para facilitar la subasta real y la subasta juego a los no-clientes, el Banco pone a disposición de todos los internautas y clientes potenciales en general el sistema seguro y eficiente de alta on-line de nuevos usuarios implantado por Bankinter desde hace meses.

Con este Servicio, Bankinter pone en marcha un sistema revolucionario en la comercialización de productos de ahorro, en donde es el cliente y no el Banco quien fija los precios de los productos. Y todo ello, sin correr riesgos, con total seguridad y disponibilidad y sin gastos ni comisiones.

Subastas ebankinter ha sido el primer servicio bancario creado con un planteamiento y una tecnología exclusivamente de Internet, y planteado desde el concepto de la formación dinámica de precios, ofreciendo al cliente todas las características, ventajas y peculiaridades de este entorno virtual.

El usuario de Internet dispondrá de una caja fuerte en la red

BANKINTER HABILITA EN INTERNET UN ARCHIVO CONFIDENCIAL DE DOCUMENTOS

El nuevo servicio, accesible desde ebankinter.com y bautizado como ARCHIVO CONFIDENCIAL, permitirá a los clientes de ebankinter el almacenamiento y posterior recuperación de documentos y ficheros digitalizados dentro de los Servidores seguros del Banco. De esta forma, un cliente de la entidad podrá guardar cualquier documento de carácter reservado y recuperarlo después de forma sencilla desde cualquier PC conectado a Internet durante las 24 horas al día.

Con este servicio, Bankinter traslada al mundo virtual la filosofía de las cajas de alquiler, con la ventaja de tener acceso a las mismas con total comodidad desde cualquier lugar del mundo, y con la posibilidad de que cualquier otro usuario autorizado por el cliente pueda acceder a esos mismos documentos o hacerle entrega de unos nuevos con idéntica seguridad y facilidad de uso.

El Archivo Confidencial de ebankinter.com trata de dar respuesta a un servicio de interés demandado por determinados colectivos preocupados por la confidencialidad en el almacenamiento y envío de documentos de carácter reservado: abogados, asesores fiscales, periodistas, personal docente, así como responsables de gestión de grandes empresas y pymes.

Este servicio se puede contratar on line mediante un sencillo formulario desde las páginas de ebankinter.com, y tiene un coste de 18 euros trimestrales ó 72 anuales por cada 50 MB de ocupación, existiendo una oferta promocional gratuita para los tres primeros meses. Asimismo, existe la posibilidad de que un sólo cliente pueda tener más de un archivo confidencial, con un límite cada uno de 500 Mb.

El Archivo Confidencial es un servicio exclusivo para clientes de ebankinter, aunque quienes no lo son tienen también la posibilidad de contratarlo haciéndose previamente clientes desde la misma página, utilizando el sistema seguro y eficiente de alta on-line de nuevos usuarios implantado por Bankinter desde hace meses.

Con este nuevo servicio, cualquier cliente podrá guardar en su espacio privado un documento digitalizado, renombrarlo con un "alias" para identificarlo con facilidad, acceder a él para recuperarlo mediante una clave adicional de acceso, e incluso permitir en el futuro que otro usuario, autorizado expresamente por el titular, pueda depositar ficheros y documentos en una bandeja de entrada, desde la cual el titular podrá recogerlos y almacenarlos después dentro de su zona Privada en la carpeta que desee.

Archivo Confidencial es, en definitiva, un nuevo proyecto surgido de la factoría ebankinter.com que aprovecha la ubicuidad de Internet para otorgar al cliente la capacidad de guardar, modificar y recuperar documentos como si se hallara en su propio ordenador, con el único requisito de un ordenador conectado a Internet y con la garantía de trabajar en el entorno seguro de una entidad financiera.

Cada usuario obtendrá on line una propuesta de inversión a su medida.

"CÓMO INVERTIR", UN SISTEMA DE ASESORAMIENTO A MEDIDA POR INTERNET

El servicio "Cómo Invertir" de ebankinter.com es un espacio específico dedicado al asesoramiento financiero, abierto tanto para clientes como para quienes no lo son.

La página, habilitada en una primera versión en junio del año pasado, ha ampliado ahora sus funcionalidades y añadido nuevas mejoras con la pretensión de convertirse en una herramienta imprescindible para cualquier inversor a la hora de tener una visión global de todo su patrimonio y de cómo enfocar sus inversiones de la forma más ajustada a sus necesidades y expectativas.

Para tener acceso a este análisis interactivo, el visitante sólo tiene que contestar a una serie de preguntas - fácilmente comprensibles mediante ejemplos concretos- relacionadas con su actitud ante el riesgo, su edad, sus necesidades de liquidez y sus expectativas financieras. A partir de este módulo de perfilación, el sistema nos ofrece de una forma muy visual una propuesta de inversión adaptada a las características del usuario. El resultado incluye desde gráficos de distribución de la inversión - con mercados, países y productos concretos que mejor se adaptan a su perfil- hasta un análisis de rentabilidad estimada para esa propuesta elaborado por los mejores especialistas. El usuario puede guardar esa propuesta, recuperarla tiempo después o modificarla a conveniencia.

Entre las mejoras adoptadas por el nuevo servicio, destacan las referidas a la Propuesta de Inversión, donde se incorpora una mayor oferta de carteras recomendadas a clientes, tanto de títulos directos como de fondos de inversión y unit linked.

Asimismo, el servicio incorpora tres módulos totalmente novedosos dirigidos a clientes y no clientes. En estas nuevas subsolapas los usuarios podrán consultar sus posiciones de ahorro en el Banco bajo un formato que les permite: conocer la valoración diaria de todos sus activos; realizar simulaciones fiscales interactivas por cada producto que conforma su cartera; generarse recomendaciones de productos alternativos, comercializados o no por el Banco, sobre la base de un sistema objetivo e independiente denominado "Analizador de Activos"; obtener recomendaciones de carteras alternativas de acuerdo con el perfil inversor del cliente; generarse distintas carteras de productos de ahorro para diferentes objetivos de inversión, etc. Y todo ello con el máximo nivel de detalle sobre la composición de la cartera en base a valores de coste y actuales de cada producto, plusvalías o niveles de riesgo, así como vistas de la cartera por productos, tipos de mercado donde invierte, países y divisas.

El servicio "Cómo Invertir" está pensado para clientes y no clientes del Banco. De esta forma, quienes ya son clientes de Bankinter tienen la posibilidad de obtener un análisis específico de inversión según sus posiciones en el Banco, de tal manera que puedan comparar sus inversiones reales con la cartera recomendada, y actuar en consecuencia. Y quienes no lo son, tienen a su disposición un buscador para que informen de sus posiciones en otras entidades, y puedan recibir el mismo nivel de asesoramiento que se presta a los clientes.

Por último, y también como novedad, se ha creado un espacio exclusivo para los clientes que tengan contratado con la Entidad el servicio de Gestión Patrimonial, donde se les facilitará un reporting pleno sobre la gestión que de las carteras realiza el Banco por cuenta de estos clientes.

Para conseguir este sistema de asesoramiento a medida, Bankinter ha conjuntado las últimas tecnologías de simulación aplicadas a Internet, con los conocimientos y la experiencia de la Entidad en el análisis de mercados, fiscalidad y productos financieros. Todo ello da como resultado un asesor a medida de cada usuario y disponible de forma gratuita desde la pantalla de nuestro Pc.

El cliente puede ver de forma unificada todas sus cuentas bancarias de Internet, cualquiera que sea la entidad.

AGREGADOR FINANCIERO, TODA LAS CUENTAS EN UN ÚNICO EXTRACTO

Bankinter pone en marcha ahora nuevas funcionalidades de su AGREGADOR FINANCIERO POR INTERNET, el primero de sus características que vio la luz en España y cuya versión inicial vio la luz hace ahora mes y medio

El Agregador Financiero es un servicio, dirigido a clientes y no clientes, que permite consolidar en un único extracto las posiciones que cualquier usuario tenga en las diferentes entidades financieras. De esta forma, y con una misma contraseña, se podrán consultar en tiempo real todas las cuentas y depósitos, y los últimos movimientos de un cliente, en cualquier entidad. Y todo ello, obviamente, desde las páginas de ebankinter.com y sin necesidad de visitar cada uno de los sites del resto de bancos y cajas con los que se trabaja.

El AGREGADOR FINANCIERO comenzó su andadura con un único producto agregable: las Cuentas Corrientes, al que ahora se le unen también los Depósitos. Asimismo, esa primera versión del servicio ofrecía al usuario el acceso a los extractos y movimientos de un total de nueve bancos y cajas en los que fuera cliente, a los que ahora se han unido cuatro más, completando de esta forma un amplio abanico de entidades, elegidas entre las de mayor cuota de mercado en España: BBV, Caja Madrid, Bankinter, Banco de Santander, BCH, Banco Popular, Uno-e, Banco Popular-e, Patagon, ING Direct, Banesto, Deutsche Bank, Banco Sabadell

El AGREGADOR de ebankinter.com presenta un diseño sencillo e intuitivo que facilita su utilización. La contratación del servicio se realiza on line, completando el usuario un formulario básico con sus datos personales, y eligiendo en ese momento su usuario y contraseña. En ese primer registro, el cliente deberá indicar los Bancos o Cajas con los que trabaja, y sus claves de acceso respectivas, de tal manera que cuando se conecte al Agregador pueda consultar el estado de sus cuentas en los diferentes bancos totalmente actualizadas. Los extractos se actualizarán diariamente de forma automática, si bien el sistema ofrece la posibilidad añadida de actualizar las cuentas con los últimos movimientos en cualquier momento que el usuario lo solicite.

La información se presenta de dos maneras: ya sea mediante un extracto ordenado por bancos, o bien el mismo extracto sólo que estructurado por tipos de cuenta. Además de información sobre el saldo actual o los movimientos de los últimos treinta días, el usuario puede renombrar esas mismas cuentas, poniéndoles un alias que las haga fácilmente reconocibles entre la totalidad de sus posiciones.

Bankinter, una vez más, presenta un producto específico para Internet que facilita a los internautas, clientes y no clientes, la información y control de sus cuentas bancarias . El AGREGADOR FINANCIERO de ebankinter.com es el segundo de los proyectos financieros, después del Subastador de depósitos, creado con un planteamiento y una tecnología exclusivamente de Internet, y sigue la línea estratégica de generar productos financieros pensados desde internet y para internet.